

あけましておめでとうございます

今年もよろしくお願ひします。去年の漢字は「新」、チェンジの年でした。家族の新しく始めたこと、変わったことをサポートします。



人事異動で新しい職場に移りました。7月に車が壊れてしまい、新車を買いました。エコカー減税、補助金がありましたので、少し助かりました。



趣味のダイエットに励んでいます。健康増進のため、フィットネスクラブとやらに通い始めました。効果が出るのは、これからです。

継続は力なりです！



友達に誘われて、Jリーグの清水エスパルスの試合を見に出かけました。サポーターとして、これからも、観戦に出かけたいと思います。



キャンパス内の1年間の全寮生活を終え、アパートでの一人暮らしを始めました。でも、校門まで歩いて5分。陸上競技部員が住むアパートなので、寮みたいなものです。



新チームになって、4番を打つようになりました。夏の大会は、甲子園への最後のチャンスになります。大会ではホームランを打って、チームの勝利に貢献します！



古いこととか、昔のことは覚えていますが、新しいことは覚えることができません。でも、野球のルールには詳しくなりました。



新しい芸「ちょーだい」をマスターしました。でも、ボクにもプライドがありますので、エサをもらえる時しかやりません。

←「ちょーだい」です

2010年 元旦

